

HOBART Betriebssportler spenden 4.000 Euro für den guten Zweck

Sportlich aktiv sein und gleichzeitig Gutes tun – das ist die Idee hinter der Spendenaktion der HOBART Radsport- und Laufgruppe. Seit 2019 sammeln die sportlichen Kolleg:innen nennenswerte Beträge, die an gemeinnützige Einrichtung in der Region gehen. Im Januar erhielten der Verein Leben mit Behinderung Ortenau e.V. und der Schulkindergarten Wunderkind jeweils 2.000 Euro.

Offenburg, 25. Januar 2023 – Auch 2022 haben die Radler und Läufer bei HOBART wieder viele Kilometer für den guten Zweck zurückgelegt. Insgesamt kamen zwischen März und Oktober 2022 bei 34 Feierabend-Radtouren und 46 Feierabend-Läufen beachtliche 6.871 Kilometer zusammen, die die Geschäftsleitung mit je 0,50 Cent belohnte und den zusammengekommenen Betrag von 3.436 Euro zudem noch aufrundete.

Somit konnten Matthias Kuderer (Leiter Fahrradgruppe) und Lara Zürn (Leiterin Laufgruppe) Ende Januar ganze 4.000 Euro an soziale Einrichtungen weitergeben. Je zur Hälfte ging der Betrag an den Verein Leben mit Behinderung Ortenau e.V. und an den Schulkindergarten Wunderkind.

Vertreter der beiden begünstigten Einrichtungen nahmen die Spenden mit Freude entgegen. Joachim Haas vom Verein Leben mit Behinderung möchte mit dem Geld für seine Schützlinge in mehr Bewegung investieren und physiotherapeutische Geräte anschaffen. Der Schulkindergarten nutzt den Betrag, um die im letzten Jahr begonnene Reittherapie für die Kinder fortzusetzen. Beide zeigten sich beeindruckt vom Engagement der Mitarbeitenden. „Bei HOBART gibt es eine Sportkultur, die den Mitarbeitern gut tut und von der Geschäftsführung belohnt wird, das ist eine tolle Sache“, freute sich Joachim Haas.

Fotos

BU: Sven Kröger (Mitte) und Elke Lurker (2.v.r) freuten sich über 2.000 Euro für ihren Schulkindergarten Wunderkind. Die Betriebssportler Lara Zürn und Matthias Kuderer (links) übergaben den Scheck gemeinsam mit Marketingmanagerin Elke Vollmer (rechts)



BU: Die Betriebssportler Matthias Kuderer und Lara Zürn (links) übergaben gemeinsam mit Marketingmanagerin Elke Vollmer (rechts) einen Scheck über 2.000 Euro an Susanne Klumpp-Hoffmann (Mitte) und Joachim Hass (2.v.r) vom Verein Leben mit Behinderung Ortenau e.V.



BU: Sie freuten sich über je 2.000 Euro – v.l.n.r. Sven Kröger und Elke Lurker (Wunderkind), Matthias Kuderer und Lara Zürn (HOBART), Susanne Klumpp-Hoffmann und Joachim Hass (Leben mit Behinderung), Elke Vollmer (HOBART)

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk

„Foto: HOBART“

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 (781) 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Web: www.hobart.de

Folgen Sie uns auf:



[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[Youtube](#)

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.100 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 50.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 56 Ländern herstellt und vertreibt.